

KUB Billboards

Alicia Frankovich

05 | 05 - 15 | 07 | 2018

Seestraße, Bregenz

»I'm making images of non-human entities - things that resemble other life forms. Often the outcomes evoke astrological spheres, mystical terrain, and futuristic cosmologies.

I am interested in producing new configurations that redefine the binary opposition of nature and culture in order to account for their entanglement.

I am interested in "queering" definitions of nature where indeterminacies open up possibilities for new modalities, bodies, spaces and future habitats.«

Alicia Frankovich

»Ich erschaffe visuelle Darstellungen von nichtmenschlichen Gebilden - von Dingen, die an andere Lebensformen erinnern. Die resultierenden Bilder rufen oft Assoziationen an astrologische Sphären, mystisches Terrain und futuristische Kosmologien hervor.

Ich interessiere mich dafür, neue Konfigurationen zu erproben, um die polare Gegensätzlichkeit von Natur und Kultur neu zu bestimmen und so ihrer wechselseitigen Beziehung auf den Grund zu kommen.

Ich interessiere mich dafür, bestehende Definitionen des Begriffs Natur zu unterlaufen und durch Unschärfen neue Möglichkeiten für andersartige Modalitäten, Körper, Räume und zukünftige Lebensräume zu eröffnen.«

Alicia Frankovich